

-Unshakable Impact Part: 4 -

Our impact comes from living out God's eternal purposes, prioritizing

spiritual values, and demonstrating righteousness, peace, and joy through

the Holy Spirit. God invites us to think about these realities through His

lens, leading to freedom and purpose.

Scripture challenges us to think critically about what we believe. Why settle

for unexamined faith when God invites us to reason, test, and embrace

truth that transforms? "Think on These Things" – The Biblical Call is to

Engage the Mind with Truth.

Wesley Huff, Canadian apologist "I want to follow what's true, because

even if something is a convenient lie, it's still a lie and I don't want to live

my life for a lie.

When we place ourselves under God's light, His truth, it exposes us. the

Bible acts as a “mirror” that reflects God’s holiness, shows believers their

need for change, and empowers them to live a life that honors Him.

You need a compass that points to something fixed and unchanging.

Saint Augustine, “You made us for yourself, and our hearts are forever

restless until we find rest in you”.

We see in the Christian life an integration of thought and action. The life

without God is a separation of thought and action, but holy life means an

integration of thought and life.

Thomas Oden the Theologian “Everybody must live for something,

everybody must have some central value, that is the basis on which we

make decisions. That central value is that without which you cannot receive

life joyfully. Without that, life falls apart.”

“He says to the degree that I center my life on a finite value instead of God,

to that degree I relate to my past with guilt and to my future with anxiety.”

1 peter 1 13-16

13 Therefore, preparing your minds for action, and being sober-minded, set

your hope fully on the grace that will be brought to you at the revelation of

Jesus Christ. 14 As obedient children, do not be conformed to the passions

of your former ignorance, 15 but as he who called you is holy, you also be

holy in all your conduct, 16 since it is written, “You shall be holy, for I am

holy.”

” When the unshakable Word of God impacts our lives, the result is a life

that is pleasing to God ...Prov. 21:21. “He who follows righteousness and

mercy Finds life, righteousness, and honor.”

1) Ignorant vs. Integrated a life without God is ignorant, but a life of

holiness integrates the thought and the life.

2) Imitative vs. Examined a life without God is an imitative life, but a holy

life is an examined life.

3) Slavery (no real authority) vs. Freedom (under God's authority) a

life without God is a life of slavery without authority, but a holy life is a life of

freedom under authority.

In the Bible transformation means “change or renewal from a life that no

longer conforms to the ways of the world to one that pleases God”

(Romans 12:2).

— Impact inébranlable Partie : 4 —

Notre impact vient du fait de vivre selon les desseins éternels de Dieu, en donnant la priorité aux valeurs spirituelles et en manifestant la justice, la paix et la joie par le Saint-Esprit. Dieu nous invite à considérer ces réalités selon son point de vue, ce qui conduit à la liberté et au sens.

L'Écriture nous met au défi de réfléchir de manière critique à ce que nous croyons. Pourquoi se contenter d'une foi non examinée alors que Dieu nous invite à raisonner, à éprouver et à embrasser

une vérité qui transforme ? « Pensez à ces choses » – l'appel biblique est d'engager l'esprit avec la vérité.

Wesley Huff, apologiste canadien : « Je veux suivre ce qui est vrai, parce que même si quelque chose est un mensonge commode, cela reste un mensonge, et je ne veux pas vivre ma vie pour un mensonge. »

Lorsque nous nous plaçons sous la lumière de Dieu, sa vérité nous met en évidence. La Bible agit comme un « miroir » qui reflète la sainteté de Dieu, montre aux croyants leur besoin de changement et les rend capables de vivre une vie qui l'honore.

Vous avez besoin d'une boussole qui pointe vers quelque chose de fixe et d'immuable.

Saint Augustin : « Tu nous as faits pour toi, et notre cœur est sans repos tant qu'il ne repose pas en toi. »

Dans la vie chrétienne, nous voyons une intégration de la pensée et de l'action. La vie sans Dieu est une séparation de la pensée et de l'action, mais une vie sainte signifie une intégration de la pensée et de la vie.

Thomas Oden, théologien : « Chacun doit vivre pour quelque chose, chacun doit avoir une valeur centrale qui constitue la base sur laquelle nous prenons des décisions. Cette valeur centrale est ce sans quoi vous ne pouvez pas recevoir la vie avec joie. Sans cela, la vie s'effondre. »

« Il dit que dans la mesure où je centre ma vie sur une valeur finie au lieu de Dieu, dans cette même mesure je me rapporte à mon passé avec culpabilité et à mon avenir avec anxiété. »

1 Pierre 1:13-16

13 C'est pourquoi, ayant ceint les reins de votre entendement, soyez sobres, et ayez une entière espérance dans la grâce qui vous sera apportée lors de la révélation de Jésus-Christ.

14 Comme des enfants obéissants, ne vous conformez pas aux convoitises que vous aviez autrefois dans votre ignorance,

15 mais, puisque celui qui vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre conduite,

16 selon qu'il est écrit : « Vous serez saints, car je suis saint. »

« Lorsque la Parole inébranlable de Dieu a un impact sur nos vies, le résultat est une vie qui plaît à Dieu... Proverbes 21:21 : “Celui qui poursuit la justice et la bonté trouve la vie, la justice et l'honneur.” »

- 1. Ignorant vs. Intégré : une vie sans Dieu est ignorante, mais une vie de sainteté intègre la pensée et la vie.**
- 2. Imitatif vs. Examiné : une vie sans Dieu est une vie d'imitation, mais une vie sainte est une vie examinée.**
- 3. Esclavage (sans véritable autorité) vs. Liberté (sous l'autorité de Dieu) : une vie sans Dieu est une vie d'esclavage sans autorité, mais une vie sainte est une vie de liberté sous autorité.**

Dans la Bible, la transformation signifie « un changement ou un renouvellement d'une vie qui ne se conforme plus aux voies du monde, mais qui plaît à Dieu » (Romains 12:2).